



Indispensables los medios de comunicación para la democracia: Santiago Creel

A su llegada al Hotel Sheraton previo a su participación dentro de la 96 Convención Nacional de la Industria de la radio y Televisión, el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, enfatizó el papel fundamental que juegan los medios de comunicación dentro de la democracia. Desarrolló que, los medios de comunicación son las “correas de transmisión” a través de las cuales los ciudadanos toman las decisiones no solo personales, sino las relacionadas con la política.

<https://www.elheraldodejuarez.com.mx/local/chihuahua/indispensables-los-medios-de-comunicacion-para-la-democracia-santiago-creel-10218509.html>